

XPRESS

Open Grasstrack HUT TNI ke 78 Getarkan Sirkuit Tabur Amuntai

Maskuri - HSU.XPRESS.CO.ID

Oct 16, 2023 - 09:02



Open Grasstrack HUT TNI ke 78 Getarkan Sirkuit Tabur Amuntai

Amuntai- Pecinta motor trail di Indonesia semakin tumbuh dari tahun ke tahun, hal tersebut juga dibuktikan dari banyaknya kejuaraan yang digelar di Tanah Air, khususnya di kabupaten Hulu Sungai Utara, kegiatan Open Grasstrack ini berlangsung di Sirkuit Tabur, Ds. Tayur, Kec. Amuntai Utara, Kab. Hulu Sungai Utara. Minggu (15/10/2023)



Dandim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. mengatakan "Allhamdulillah dan terimakasih kepada panitia dan jajaran atas terselenggaranya kegiatan Grasstrack di Amuntai pada hari ini dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-78, selain itu juga saya ucapkan terimakasih kepada sponsorship sehingga dapat terselenggara dengan baik, lancar, aman sampai akhir kegiatan ini," ucapnya

"HUT TNI Ke-78, dengan tema TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju kami selalu bersinergi dengan Polres, pemangku kepentingan lainnya serta stheholder harapannya kedepan dalam menyikapi dan menindaklanjuti mengawal demokrasi tahun 2024 tercipta dengan baik", harapnya

Dandim juga menambahkan open Grasstrack ini juga sangat menarik dari 15 kategori perlombaan yang di lombakan, hal ini juga terlihat dari indikasi bahwa peserta pada 2 hari ini dalam pelaksanaan open Grasstrack terdiri dari 152 peserta dan ini juga bukan hanya lokal dari Amuntai tetapi dari berbagai provinsi di Kalimantan khususnya Kalimantan Timur, Kalimantan Tengah dan Kalimantan Selatan", imbuhnya

H. Sahrujani selaku Ketua Panitia Open Grasstrack mengungkapkan " Dalam rangka memperingati HUT TNI yang ke-78 kami semua bekerjasama, Open Grasstrack terbuka di Sirkuit Tabur tentunya acara ini sangat menghibur masyarakat dan akan mencari bibit-bibit pembalap di kabupaten HSU dan Kalimantan Selatan untuk berlaga ditingkat Nasional",

"Semoga kegiatan dapat berkelanjutan dari tahun ke tahun dalam rangka momen apa saja sehingga ke guyupan, kekompakan dapat terjalin dengan baik".ungkapnya (Pendim 1001)